



Amicitia Petra Vitae
Club n° C000222140



District 2150

Bruxelles le 23 mars 2022

Chers amis et amies,

Une année est passée. Oh combien de difficultés. Et encore aujourd'hui nous sommes tous touchés par ce qui se passe à nos frontières, ce qui nous fait penser aussi à ce qui se passe dans le monde entier.

Mais le RCBA a su résister, agir, et même grandir. Nous avons démontré d'être plus forts que les nombreuses adversités auxquelles nous avons dû faire face.

Il est temps de réfléchir au futur du RCBA, qui a une identité précise et souhaite travailler dans le cadre et pour les objectifs déjà définis. Il est temps de faire le point et de planifier à moyen termes, sur la base des disponibilités de tout chacun, des idées pour des actions finalisées à nos objectifs, pour de bons moments de cohésion, pour trouver votre place dans le club.

Le Comité a donné son accord à distribuer ce questionnaire préparé avec Stéphane et Andreas.

Je vous invite à lire, avant de répondre au questionnaire, le document **RCBA_Rotary-hier-aujourd'hui-demain**, en PDF, qui se trouve dans notre page Polaris, sous la section Documents, pour en tirer quelques inspirations.

Chacun de nous est le club. Soyez pragmatiques et très concrets. Il ne s'agit pas d'un examen. Bien au contraire. C'est tous nous qui sommes en même temps l'étudiant et le prof, et avons la possibilité de nous exprimer sur cette difficile, à l'extérieur, mais très belle, à l'intérieur, période, et de proposer, le cas échéant, une initiative/action que nous pourrions suivre.

Vous êtes invités à renvoyer le formulaire par email au secrétaire et à moi pour le mercredi 30 mars.

Amitiés.

Azelio Fulmini
Président RCBA 2020/2022



Amicitia Petra Vitae
Club n° C000222140



District 2150

Bruxelles le 23 mars 2022

Dear Friends,

A year has passed. Oh, how many difficulties. And even today we are all affected by what is happening at our borders. Which also makes us think of what is happening around the world.

But the RCBA has been able to resist, to act, and even to grow. We have proven to be stronger than the many adversities we have had to face.

It is time to reflect on the future of the RCBA, which has a precise identity and is programmed to work within the framework and for the objectives already defined.

It is time to take stock and plan in the medium term, taking profit of everyone's availability and ideas, for actions aimed at our objectives, for good moments of cohesion, for finding our place in the club.

The Committee agreed to distribute this questionnaire prepared with Stéphane and Andreas.

I invite you to read, before answering the questionnaire, the document **RCBA_Rotary-yesterday-today-tomorrow**, in PDF, which can be found on our Polaris page, under the Documents section. You may draw some inspirations from it.

Each of us is the club. Be pragmatic and very concrete. This is not an exam. Quite the contrary.

We who are at the same time the student and the teacher. And we have the possibility of expressing our impressions on this difficult, on the outside, but very beautiful, on the inside, period, and to propose, if possible, an initiative/action that we can follow.

You are invited to return the form by email to the secretary and to me by Wednesday 30 March.

Friendships.

Azelio Fulmini

RCAB President 2020/2022